

EVR lädt zum 1. Integrationstag ein

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Dienstag, den 06. November 2018 um 17:03 Uhr



Der EV Regensburg trägt am kommenden Samstag, den 10. November von 11:30 Uhr bis 13:00 Uhr den 1. Integrationstag in der das Stadtwerk.Donau-Arena aus.

Wir wollen offen sein für Kinder aller Kontinente und ihnen durch unser Vereinsleben die Integration erleichtern. Gerade in der heutigen Zeit, mit beinahe wieder hoffähig gewordenem Rassismus wollen wir ein Zeichen setzen und bewusst aufzeigen, dass unsere Türen für Menschen aller Nationalitäten offen stehen.

Die Teilnahme ist kostenlos, Kinder können unter der Anleitung der Trainer Eislaufen lernen oder Eishockey spielen. Mitzubringend sind nur Fahrrad/Schutzhelm, Handschuhe und idealerweise auch Schlittschuhe, die jedoch auch gegen geringe Gebühr Vorort ausgeliehen werden können.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Lasst uns gemeinsam ein Zeichen setzen. Wir freuen uns auf Euch!